



# Inicia Morena campaña contra los opositores

**Diputados de la 4T  
usarán pancartas para  
llamar traidores a los  
de PAN, PRI, PRD y MC**

En medio de amenazas de choques físicos en el salón de sesiones, las bancadas de Morena y PT arrancaron ayer en la Cámara de Diputados una campaña en contra de la oposición, por votar en contra de la reforma eléctrica del Presidente.

Los legisladores de la mayoría dispusieron que, desde ayer, cada uno de sus oradores subiera a la tribuna con un letrero que dice: "Día 3 de la traición a la patria" –contra PRI, PAN, PRD y MC– y así cada día.

"¡Traidores a la patria!" mostraron morenistas con fotografías de los coordinadores del PAN, Jorge Romero; del PRI, Rubén Moreira; del PRD, Luis Espinosa, y de MC, Jorge Álvarez.

Entre insultos, provocaciones, denuncias de llamadas de amenazas y sus reiterados discursos de descalificación de unos contra

otros por ocho horas, los panistas respondieron con sus pancartas: "¡Alto al odio!", "¡No a la violencia entre mexicanos!".

"No creo que, para quien está en el gobierno, lo más conveniente sea polarizar, porque no tienen asegurado que en el futuro no requieran urgente y necesariamente a las oposiciones", advirtió Rubén Moreira.

Sobre la instrucción del dirigente de Morena, Mario Delgado, a sus militantes de "evidenciar" por todo el país a los legisladores de oposición, el priista dijo que "Delgado ha demostrado su incapacidad en muchos frentes, es su responsabilidad".

El líder del PRI, Alejandro Moreno, también reprochó a Delgado: "¡No te cansas de hacer el ridículo. La oposición y la sociedad civil les pusimos la paliza de sus vidas".

El presidente del PAN, Marko Cortés, responsabilizó al presidente López Obrador y a Mario Delgado de cualquier acto, agresión o atentado que sufran los legisladores panistas por la peligrosa campaña de odio que han iniciado en su contra.

— Victor Chávez/ Eduardo Ortega